

ORDINATIONS PRESBYTERALE DES FRERES CARMES DECHAUX A KINSHASA LE 27 JUILLET 2024



Le 27 Juillet 2024, dans la Cathédrale Notre-Dame du Congo, a eu lieu l'ordination sacerdotale de 21 nouveaux prêtres pour le compte de la COSUMA dont deux Carmes Déchaux, les diacres Serge KATSHABALA et Pascal LIBE. Cet événement a rassemblé une communauté dynamique de fidèles, de familles et de membres du clergé pour célébrer cette étape significative dans la vie de l'Eglise et de chaque ordonné.

La cérémonie a débuté à 9 h 30, avec une procession d'entrée qui a mis en valeur la richesse des traditions liturgiques. Les chants liturgiques, interprétés par la chorale, ont créé une atmosphère de recueillement et de joie. Monseigneur Christian LEPINE, archevêque de Montréal, en tant que président de la célébration, a ouvert la messe en accueillant les participants et en soulignant l'importance de l'ordination dans la vie de l'Eglise. Dans son homélie, Monseigneur Christian LEPINE a évoqué

le sens profond du sacerdoce. Il a rappelé aux nouveaux prêtres leur mission d'être des serviteurs du peuple de Dieu, appelés à prêcher l'Évangile et à administrer les sacrements. Il a également encouragé les fidèles présents à soutenir leurs prêtres par la prière et l'engagement communautaire.

Le rite d'ordination a été un moment fort de la célébration. Les candidats ont été appelés un par un, et après leur réponse affirmative, ils ont été invités à se prosterner devant l'autel. Monseigneur Christian a alors imposé les mains sur chacun d'eux, un geste symbolique qui représente la transmission du Saint-Esprit. Les nouveaux prêtres ont ensuite reçu leurs ornements liturgiques : l'étole et la chasuble, symboles de leur nouvelle vocation. A l'issue de la célébration, les familles des nouveaux prêtres, ainsi que les membres de la communauté, ont eu l'occasion de féliciter les ordonnés. Monseigneur Christian a exprimé sa gratitude envers tous ceux qui ont contribué à l'organisation de cet événement, ainsi qu'à ceux qui ont soutenu les candidats tout au long de leur formation.



Cette journée mémorable a non seulement marqué le début d'un nouveau chapitre pour les nouveaux prêtres,

mais elle a également renforcé le lien entre le clergé et la communauté de la cathédrale. Les fidèles sont partis avec un sentiment renouvelé d'espoir et d'engagement après la bénédiction finale donnée par Monseigneur Christian. Une fête a été organisée en l'honneur de nos deux nouveaux prêtres associés aux sept nouveaux diacres. Cette réception conviviale s'est tenue dans le Jardin du Centre Theresianum de Kinshasa à 18h00, où familles, amis et membres de la communauté se sont réunis pour partager

des moments de joie autour d'un repas fraternel. Au finish, le Père Albert TAMPWO, Commissaire, a annoncé la communauté d'apostolat de chaque frère diacre et prêtre. Nous prions pour que ces nouveaux prêtres soient guidés par le Saint-Esprit dans leur ministère et qu'ils soient des instruments de paix et d'amour dans le monde.



Frère David KABILA BADERHA, Scolastique Carme Déchaux